
自去年9月起，为改变半

导体产业整体发展受制于人

的局面，正威国际集团正式投

资成立正威半导体公司。为

打造“中华芯都”，正威国际集

团决定用10年时间投资1000

亿元，建设涵盖半导体 IC设

计、晶圆生产、封装测试、整机

制造等环节的全产业链园区。

正威人的打造“中华芯

都”的梦想或将提前。即将

召开的本次银企对接会上，

正威半导体有限公司与安徽

省农行达成意向，安徽省农

行将为正威半导体产业园贷

款融资100个亿。

100亿助“正威”打造“中华芯都”

“这是安徽今年以来规模最大

的银企对接会，几百家中小型企业

参加，一批省外基金公司来皖，安徽

中小型科技企业直接获益，所以我

们有责任、也有信心把整个会场布

置到最好。”昨日，负责大会布展的

市场星报社所属安徽华鼎文化传媒

有限公司工作人员介绍道。

包括明天上午的开幕式、明天下

午的金融超市对接，都将在这个会议

大厅内完成，工作人员说。白色的长

桌、红色的坐椅……近3000个席位，

已经整齐地被摆放在大厅的中央。

明日，这里就会人头攒动，坐满

参加会议的项目和企业代表。因此，

他们特意将会场中央区划分为9个

区（按字母A-I的顺序标注），方便明

天参加会议的代表“对号入座”。记

者巡视了一圈发现，每一个字母为一

个方阵，每15个椅子为一排，在每个

方阵前方都有竖着的字母牌，而在每

排桌子的左端都用“黄纸红字”标明

了几排几号。明天参加会议的代表

们千万要记好自己的座位号。

1000 亿元将打造中部城市轨道交通、200 亿将给巢湖

“美容”、100亿元欲助正威半导体打造“芯都”……

2012年安徽省“投贷结合、助力中小、合作共赢”银企对

接会，将于明日在合肥举行。记者昨日从组委会获悉，将有

191个项目（企业）在大会现场签约。 记者 丁林

安徽今年最大规模银企对接明日开幕

100余基金“大鳄”在皖“相亲”

191个项目明将
现场“牵手”银行一场属于安徽中小企业的“资本盛宴”，将在这里盛大召开——合肥市滨湖国际会展中心（锦绣大道和庐州大

道交叉口）。800多家中小企业已获“入场券”，而他们将能获得什么？本报记者昨日提前进入会展中心主展馆，寻

找“答案”。

在主展馆会议大厅的两侧，104 家省外、省内基金公司展台，已经布置完毕，包括申银万国等知名投资“大

鳄”也在其中。

彩旗飘飘、红旗高扬……6月5

日上午，当记者到达滨湖国际会展

中心时，这里早已盛装以待。省委

常委、常务副省长詹夏来在巡馆后

说，安徽今年最大规模银企对接明

日开幕，希望更多的省内外金融机

构，关注安徽的企业发展，尤其是科

技型中小企业发展。

从锦绣大道驶入会展中心的入

口处，就可以看到一红色指示牌，用

箭头标明安徽银企对接会会场的方

向。而从这里开始一直到会场的入

口，展示招商银行等金融机构形象

的展示牌，以及银企对接的横幅随

处可见。

此次大会的会议大厅，就是这

里——会展中心主展馆。在其入口

处，你就可以看见，一条长达500米

的红地毯，一直延伸向内。不用怀

疑，这就是参加此次对接会必走的

“星光大道”。当你沿着红毯，经过

整个登陆大厅，经过一道有LED巨

大显示屏的门，再笔直向前，你才可

以到目的地——同时容纳近 3000

个席位和104个展台的会议大厅。

正对大门的开幕式主席台，已

经在鲜花丛中，而四块分辨率达到

P4.8的高大LED屏，已经被安放在大

厅的四角，循环展示着安徽经济、文

化等风采。

除了会场中央区近3000个席位

之外，明天金融超市的“主场”——会

议大厅两侧的基金公司展区，最吸引

人注意。记者初步统计，共有104家

基金公司，将在明天的会场现场“现

身”。其中，包括了53家省外基金公

司，以及51家省内的基金公司。

不知道申银万国投资有限公司

么，那听过申银万国的大名么？它

是中国第一家的股份制证券公司。

作为申银万国控股的子公司，申银

万国投资公司也来安徽“相亲”。同

来的，还有软银中国投资有限公司、

硅谷天堂资产管理集团股份有限公

司等知名的基金公司。想找他们的

话，那就来会议大厅的左侧“海外基

金公司展区”。

而在大厅的右侧，是“在皖金融

机构基金公司展区”。包括安徽省

担保集团、皖江城市带承接产业转

移投资基金（安徽）有限公司等省内

公司云集。所有参与的中小企业，

收获的不仅仅是资金，更多的将是

来自基金公司的智力支持。

金融“超市”：100余“大鳄”在皖“相亲”

主会场：近3000个席位“虚位以待”

入口处：500米红毯直通主会场

近日，国家环保部公布

了重点流域水污染防治规

划。根据规划，2011年-2015

年，巢湖流域水污染防治项

目共 167 个，估算投资 113

亿，根据规划目标要求，到

2015年，巢湖湖体维持轻度

富营养水平并有所减轻。

而有关巢湖综合治理的

又一利好消息即将传出，明

日的银企对接会上，国家开

发银行安徽省分行，将专门

为环巢湖综合治理工程提供

贷款融资200亿元。

经 200 亿元的“精心打

扮”后，未来，巢湖流域的磷

污染、富营养化程度或将大

大削减。

200亿元将给巢湖“美容”

随着合肥正式迈进“轨

道交通时代”，具有节能、省

地、安全等特点的城市轨道

交通，将给市民出行提供极

大的便捷。而记者昨日获

悉，在本次银企对接会上，中

部城市轨道交通建设投资基

金，正在筹建。该基金的建

立，或将为以后轨道交通的

发展，提供便利。

正在筹建的中部城市轨

道交通建设投资基金项目，将

是本次银企对接会的“大哥

大”。除了中国城市建设控股

集团有限公司将为其提供

500亿元的基金支持外，招商

银行也将以贷款融资形式，向

其提供500亿元的意向资金。

轨道交通建设投资基金欲“揽金”千亿
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